

## PRESSEMITTEILUNG

### **Solaris auf dem 59. UITP-Weltkongress in Dubai**

Bolechowo, 14.02.2011

**Als Systemanbieter für moderne Nahverkehrsfahrzeuge auf Straße und Schiene ist Solaris vom 10. bis 14. April 2011 beim 59. UITP-Weltkongress in Dubai präsent. Auf Stand 8A200 zeigt der Hersteller sein umfassendes**

**Produktportfolio und stellt einen innovativen Stadtbus Solaris Urbino aus.**

Solaris feiert in diesem Jahr das 15-jährige Unternehmensjubiläum. Seit der Produktionsaufnahme im Jahr 1996 hat sich das dynamische Unternehmen durch seinen Innovationsgeist zu einem der führenden Omnibushersteller Europas entwickelt. Mit der Niederflurstraßenbahn Tramino wird Solaris nun auch Mobilitätsbedürfnissen auf der Schiene gerecht.

Kernstück des Solaris-Busangebots ist weiterhin der Niederflurbus Solaris Urbino. Dieser ist vom Midibus mit 8,6 m Länge bis zum Gelenkbus mit 18 m Länge in allen Fahrzeuggrößen verfügbar. Mit einer großen Auswahl an umweltfreundlichen Antriebstechniken ist der Solaris Urbino zudem die klimaschonende Wahl für den städtischen Nahverkehr.

Auf dem 59. UITP-Weltkongress zeigt Solaris einen Stadtbus der Urbino-Familie. Dieser Ausstellungsbus fährt für die Roads and Transport Authority (RTA) der Gastgeberstadt Dubai und ist für die klimatischen Bedingungen mit besonders leistungsfähigen Kühlsystemen und Klimaanlagen ausgestattet. Mit 225 Bussen ist in Dubai eine der größten Solaris-Flotten weltweit im Einsatz.

Bereits heute ist Solaris wegweisend in der Darstellung von Elektromobilität. Die Solaris-Hybridbusbaureihe bietet - passend für nahezu jeden Einsatzzweck - das größte Angebot dieselelektrischer Hybridtechnologien. Solaris-Hybridbusse reduzieren den Kraftstoffverbrauch um bis zu 30% und die Schadstoffemission sogar um bis zu 78%. Gleichzeitig entwickelt das Unternehmen die bewährte Technik des Oberleitungsbusses Solaris Trollino weiter. Die daraus gewonnene Kompetenz fließt nun auch in die Entwicklung von Batterie-Elektrobusen ein.

Auf der Schiene ist der Solaris Tramino unterwegs. Diese moderne Niederflurstraßenbahn bietet ihren Fahrgästen modernsten Fahrkomfort und ihren Betreibern höchste Wirtschaftlichkeit. Solaris ist unabhängig von der Bestellgröße in der Lage, sowohl Varianten des modular aufgebauten Systemfahrzeugs als auch maßgeschneiderte Lösungen zu fertigen.

**Mateusz Figaszewski**

Institutional Partnerships and External Relations Director  
Tel.: +48 61 66 72 347  
Mobil: +48 601 652 179  
Fax: 48 61 66 72 345  
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

**Über die Firma**

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.